

Abish fue misionera

El padre de Abish le enseñó a creer en Jesucristo. No había muchas personas en su ciudad que creyeran en Jesucristo. Después de que Ammón fue al pueblo y le enseñó al rey Lamoni, Abish supo que el Padre Celestial quería que ella compartiera el Evangelio con el pueblo. Finalmente pudo contarles a todos en cuanto a Jesús.



Una vez, nuestra familia hizo un plan misional. Decidimos lo que cada uno de nosotros haría; yo decidí darle a mi maestra del segundo grado un Libro de Mormón.

Cuando se lo di, ella dijo: "Gracias, Adam. Me gusta leer". Me alegra mucho que pudiéramos hacer un plan misional familiar.

Adam W., Utah, EE. UU.



"Abish y la reina", Marley D., 6 años, Washington, EE. UU.

ILUSTRACIÓN POR JARED BECKSTRAND.



Recorta, dobla y guarda esta tarjeta de desafío.



ABISH

¡Puedo ser un(a) misionero(a)!

- Memoriza Alma 19:36.
- Invita a un amigo o amiga a ir a la Primaria para aprender en cuanto al Evangelio.
- Para ayudar a que tu testimonio crezca, compártelo con otra persona.
- Me desafío a mí mismo(a) a...
